

NOTA DE PRENSA

TPA ofrece un fin de semana de F1, fútbol y bolos

- La cadena autonómica emite mañana sábado los entrenamientos y la prueba clasificatoria del GP de Mónaco, y el domingo el programa 'Parrilla de salida' ofrece el programa previo y la carrera desde las 13:00
- La televisión asturiana retransmite el sábado a las 20:00 el partido entre el Pontevedra y el Real Oviedo en la primera fase de ascenso a Segunda División, y a partir de las 22:00 el encuentro de la Liga BBVA entre la Unión Deportiva Almería y el Sevilla
- TPA ofrece el domingo a las 10:00 la final del Torneo de bolos 'Un millón para el mejor'

Gijón, 14 de mayo de 2010

TPA ofrece un fin de semana dedicado al deporte. La cadena autonómica emite en directo las últimas pruebas y la carrera del Gran Premio de Mónaco de F1, una doble jornada de fútbol, con la primera eliminatoria de la Liga de ascenso a Segunda División, un encuentro de la última jornada de la Liga BBVA, y la final del torneo de bolos *Un millón para el mejor*.

Mañana sábado, 15 de mayo, la televisión asturiana tiene una gran cita con el deporte. TPA emitirá de 11:00 a 12:00 los terceros entrenamientos libres del Gran Premio de Mónaco de F1, y de 14:00 a 15:30, la prueba de clasificación, donde se decide el orden de salida en la carrera. Los telespectadores podrán ver de nuevo la ronda clasificatoria en redifusión a las 2:00 de la madrugada del domingo.

Los periodistas Íñigo Domínguez y Miguel Martínez con el reportero gráfico Javier Roza retransmitirán todos los detalles de estas pruebas. El programa contará con los comentarios técnicos de Paco Costas, veterano periodista del motor, y de Jo Ramírez, ex coordinador del equipo McLaren de Fórmula Uno durante dos décadas, donde coincidió con el legendario piloto Ayrton Senna.

Sábado, todo fútbol

El sábado por la tarde los aficionados al fútbol tienen una doble cita en el programa *Zona Liga*, que comienza a las 20:00 con la retransmisión del partido de la primera eliminatoria de la fase de ascenso a Segunda División que disputan el Pontevedra Club de Fútbol y el Real Oviedo en el estadio Pasarón, donde el equipo asturiano se juega su ascenso a Segunda División.

Marcos Rodríguez presenta este programa que contará con la participación en el plató de los ex jugadores del Real Oviedo Luis Manuel y Sabino Zulbedia, que acompañarán a Nacho Tuñón en los comentarios técnicos.



TPA emitirá este partido de Segunda División B también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es.

Tras el encuentro del Real Oviedo, TPA retransmitirá, a las 22:00, el partido que enfrenta a la Unión Deportiva Almería y al Sevilla en el Estadio de los Juegos Mediterráneos, en la última jornada de la Liga BBVA. El actor Alberto Rodríguez y Belarmino Serrano, "Mino", ex jugador del Real Madrid, estarán en los comentarios técnicos junto a Héctor Alonso durante la narración del partido.

Domingo de bolos y F1

TPA ofrece el domingo 16 la final del Torneo de bolos *Un millón para el mejor* de 10:00 a 11:30. El torneo, que cumple su undécima edición, se disputará entre Rivas, de la Peña Riaño, y Abel, de la Peña Prau La Hueria. José Ramón Rodríguez narrará la partida acompañado del ex jugador de bolos Lucas Blanco.

Más tarde, a partir de las 13:00, el plato fuerte de la F1. Loreto Matilla, el especialista en F1 Jesús Catalán y el piloto asturiano Javi Villa se suman al equipo del espacio *Parrilla de salida* para ofrecer todos los prolegómenos de la competición y prestar especial atención al piloto asturiano Fernando Alonso en el *paddock*, donde se encuentra Miguel Martínez. Íñigo Domínguez será el encargado de narrar la carrera del Gran Premio de Mónaco que comienza a las 14:00.

El programa ofrece también un amplio contenido informativo sobre la competición de F1. Una docena de profesionales de la redacción de Deportes de TPA elaborará documentales y reportajes exclusivos sobre escuderías, pilotos, circuitos y el anecdotario que siempre rodea estas grandes pruebas. Este espacio se emitirá en diferido el mismo domingo 16 a partir de las 23:30.